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A tan solo 7 meses de finalizar la legislatura, el Presidente de la  Comunidad de Madrid, Angel Garrido, recibe al Alcalde de Mejorada del  Campo, Jorge Capa, y se compromete a estudiar todas las propuestas. El Alcalde de Mejorada, Jorge Capa, ha sido recibido en la mañana de  hoy por el Presidente de la Comunidad de Madrid, Angel Garrido, para  exponerle los grandes problemas del municipio. Una reunión que se  solicitó desde la Alcaldía hace ahora dos años y que no se ha  materializado hasta el día de hoy.

Uno de los temas principales ha sido exigir que se aborde de una  forma definitiva el problema de las Urbanizaciones de El Balcón, Villa  Flores y el Tallar, pendientes de regularización urbanística desde los  años 90 y que fue la propia Comunidad de Madrid, con la creación de un  vertedero  de residuos tóxicos próximo, la que truncó la posibilidad de  regularización.

El regidor mejoreño ha entregado al Presidente de la Comunidad un  completo dossier con el historial de las urbanizaciones y el informe de  una empresa medioambiental que hace constar la falta de información, por  parte de la Comunidad de Madrid, sobre el vertedero de tóxicos,  información necesaria para realizar el estudio de impacto medioambiental  preceptivo para continuar con el proceso de regularización. Asimismo,  el Alcalde le ha hecho hincapié en el hecho de que ahora viven allí más  de 1.200 familias y lo que era un problema urbanístico se ha convertido  en un problema social.

El transporte público ha sido otro de los temas que el Alcalde ha  llevado en su agenda de peticiones. Mejorada necesita un transporte  mejor y más fluido con Madrid y el resto de pueblos de la Comunidad,  además de un medio alternativo al de carretera, que satisfaga las  necesidades de los mejoreños.

Jorge Capa le ha hecho saber al Sr. Garrido que Mejorada del Campo es  el único municipio con más de 23.000 habitantes que mantiene un  servicio de transportes que no ha evolucionado desde los años 70, con  dos líneas para conectar  Mejorada del Campo con Madrid. En hora punta  se tarda más de una hora en llegar a la capital.  El Alcalde le ha  solicitado más expediciones en la línea 282, así como la conexión  directa con Alcalá de Henares con paradas en la Universidad y en el  casco urbano. Este tema ya se había tratado por parte del Alcalde con el  Director del Consorcio Regional d Transportes pero sigue sin  materializarse. Como propuesta para comenzar, podría ser alargar la L340  Mejorada-Torrejón hasta Alcalá de Henares

El Alcalde de Mejorada también ha llevado una amplia carpeta de  peticiones en materia de Infraestructuras, en las que no se ha invertido  desde los años 80.

Para acabar con los atascos, el regidor mejoreño ha solicitado un  proyecto de paso inferior en la M-208 a la altura de la R-3 para acabar  con los atascos, avalado por un informe de la DGT.

Asimismo se le han solicitado mejoras en los accesos al municipio,  como la una rotonda a la altura de Los Hornos en la M-208 y mejora de la  M-203.

Dentro del apartado de Infraestructuras, Capa ha solicitado la  creación de una Residencia Pública para mayores y le ha facilitado la  lista de espera de Mejorada. El presidente ha sido receptivo y quiere  concretar el número de vecinos de Mejorada que están en otras  residencias de la Comunidad de Madrid, y si el número es importante, se  plantearían el estudio de la construcción.  Asimismo, Jorge Capa le ha  presentado información urbanística del municipio sobre el suelo que el  Ayuntamiento podría ceder para la construcción de la residencia.

Los temas sobre Educación también han estado en la mesa de reunión,  con la solicitud de una extensión de la Escuela Oficial de Idiomas,  demanda de los vecinos del municipio, que no tendría un coste alto para  la Comunidad de Madrid, solo es cuestión de voluntad política. El  Ayuntamiento se ha comprometido incluso a ceder infraestructuras para  que se pudiera poner en marcha cuanto antes.

Capa ha reclamado el compromiso de la Comunidad de Madrid para  cambiar toda la cubierta del CEIP Cervantes --que se llevó un vendaval  en marzo-- exigiendo que se realice en período no lectivo para la  seguridad de alumnado y profesorado del centro, ya que hay que eliminar  las placas de fibrocemento.

En materia de Medio Ambiente, el Alcalde ha solicitado a Garrido que  se continúe con el proyecto de doble red de agua que inició las obras el  Canal de Isabel II en 2016 y que a los dos meses desapareció la empresa  y se quedó sin terminar.

La pasarela sobre el río Henares ha sido otra de las demandas que el  Alcalde ha hecho al Presidente y que la población lleva años esperando.  Asimismo le ha comentado las reuniones mantenidas con la Consejería de  Medio Ambiente y la Confederación Hidrográfica del Tajo, así como el  escollo principal que es la financiación.

Y ya por último, en el apartado de Sanidad, Jorge Capa ha abordado el  tema de la paralización por parte de la CAM de las obras del Servicios  de Atención Rural (SAR) dentro de los terrenos del nuevo Centro de Salud  y ha exigido que se reanuden las obras a la mayor brevedad para  finalizarlas en los próximos meses. Se trata de una infraestructura de  gran importancia para nuestro municipio ya que prestará servicios de  urgencia sanitaria y aportará más salas, capacidad y equipos más  modernos, así como mejor atención los mejoreños y mejoreñas.

Y para terminar, el Alcalde, Jorge Capa le ha solicitado al  presidente de la Comunidad, Angel Garrido, que activen el Plan de  Inversión Regional  2016-2019(PIR), que en ese plan, tienen bloqueados  cuatro millones de euros en inversiones para Mejorada.  Por su parte, Angel Garrido se ha comprometido a estudiar todas y  cada una de las propuestas presentadas y ha emplazado al Alcalde a una  próxima reunión donde le dará a conocer la viabilidad de cada una de  ellas.
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